

23.05.2015

# Un chemin pour le Père Girard





A la place des Ormeaux, la statue du Père Girard a fait l'objet d'une restauration complète. © Vincent Murith / La Liberté

TG

Un itinéraire permet de marcher sur les traces du Père Girard en ville de Fribourg. Cette réalisation fait partie des événements prévus dans le cadre des 250 ans de la naissance de l'illustre pédagogue.

Le chemin prévoit des haltes devant des lieux où le Père Girard, né en 1765, a vécu et où il a été actif. Un audioguide en français et en allemand a aussi été développé. Il est à télécharger gratuitement sur les plateformes App Store et Google Plays. Un dépliant présente aussi l'itinéraire: il est disponible à l'Office du tourisme de Fribourg.

Par ailleurs, la statue du Père Girard, située à la place des Ormeaux, a fait l'objet d'une restauration complète, financée par la ville de Fribourg.